



Eva María Gallego Álvarez se acerca a recoger su beca.



Carmen Vela entregó su ayuda a Rubén Torres.

Dos estudiantes de Salamanca reciben una beca de "la Caixa" para cursar doctorados

L.G. | SALAMANCA

La secretaria de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación, Carmen Vela; y el director general de la Fundación Bancaria "la Caixa", Jaume Giró, han entregado en CaixaForum Barcelona los diplomas acreditativos de su beca a los 71 candidatos seleccionados en la tercera convocatoria del Programa Internacional de Becas de Doctorado "la Caixa"-Severo Ochoa y del Programa de Doctorado en Universidades Españolas.

Dos de estos becarios son salmantinos: Rubén Torres Sánchez, licenciado por la Universidad de Salamanca, que cursa un doctorado en Biociencias Moleculares en el Centro Nacional de Biotecnología gracias a una be-

ca de doctorado internacional Severo Ochoa de "la Caixa", y Eva María Gallego Sánchez, licenciada por la Universidad de Salamanca, que estudia un doctorado en Química Sostenible en el Instituto de Tecnología Química con una beca de doctorado internacional Severo Ochoa de "la Caixa".

En esta convocatoria se han recibido 1.472 solicitudes, frente a las 1.054 de la edición anterior, lo que pone de manifiesto el valor de estas becas con una duración máxima de cuatro años en los que se cubren las cuotas de la Seguridad Social, una asignación mensual y otra anual para gastos extraordinarios. El coste total por beca es de 113.500 euros.